

9 8.



## **Congresista Valenzuela (PP) responsabiliza al Apra de impulsar retorno a bicameralidad**

**(01/04/05).**- La congresista oficialista Julia Valenzuela responsabilizó al Apra de impulsar el retorno a la bicameralidad y aseveró que votará contra la propuesta porque existen otros temas de más importancia en el país.

Aclaró que con esta posición no se aleja de la bancada de Perú Posible -pues sólo se aparta en este tema- y que hace un año y medio ya había expresado su rechazo al restablecimiento de las cámaras de diputados y de senadores.

"No digo que la bicameralidad sea mala. Pero éste no es el momento propicio porque la población no lo desea así", manifestó en diálogo con **1160 Radionoticias**.

Opinó que el próximo Parlamento debe realizar los cambios que considere conveniente en el tema porque hoy la calidad de los partidos y de los políticos "deja mucho que desear".

Tras considerar que los legisladores deben "estar en sintonía con la población" como es su caso, negó que el presidente Alejandro Toledo se haya comunicado con ella vía telefónica para pedirle que vote por la bicameralidad y dijo que desconoce si esto ha ocurrido con otros colegas de su bancada.